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皆様こんばんは。 

昨年もこちらのイベントで話をさせていただきました

者です。昨年は亞璃紗と言うキャラクターから見るご

当地キャラクターについてでしたが、今回はそこから

の発展として・・・サブカルチャー的な所を語らせて

ください。 

ちなみに昨年のプレゼンも亞璃紗のホームページに載

せております。 

 

まずは前回も出ました、おしのちゃんとおしのさん。 

 

昨年は地元篠ノ井からパルセイロを応援していますと

毎試合のようにスタジアムに登場させていました。 

おしのちゃんはちゃんとした公式キャラとして、おし

のさんは非公式キャラとしてユニフォームを着ていた

りしました。 

 

そんなおしのさん、昨年秋に篠ノ井の東飯田酒造さん

より、地元篠ノ井産として萌え酒が出来ました。 

 

東京の萌酒サミットで唐花見先生も販売してくださり

完売もしましたし、篠ノ井駅前の酒屋さんでも販売を

している所で、試合観戦後のアウェイサポーターも買

ってくださったりしているそうです。 

 

そして今、篠ノ井のお隣の松代では親善大使として小

松姫が動き出した所で、是非おしのさんと小松姫がコ

ラボしてほしいと思っております。 

 

こちらは松代出身の声優さんがやってらっしゃるラブ

ライブのキャラに自作したおしのさんのフィギュアを

並べてみた写真です。 

 

実はおしのさんも登録しているキャラサミ・・・（自称）

萌えキャラ学会には【上州真田】の小松姫プロジェク

トさんと言う所も加盟しています。なので相乗出来る

と思っております。 

 

もちろん長野は長野で信州真田小松姫プロジェクトと

言う所もあるのですがそこともタイアップしたいで

す。 



06~10  

 

そんな松代、2010年には世紀末オカルト学院というア

ニメにたくさん出ていました。 

今では線路も無くなってしまった松代駅の事とかも。 

 

・・・肝心の長野では放送されてなかったようで残念で

す。 

 

まぁ、松代は昨年エヴァンゲリオンで盛り上げようと

していたみたいですけどね。 

エヴァのカカシを広めるとか、田んぼにエヴァの足あ

とを作るとか、可能な範囲で盛り上げて欲しかった。 

水野美術館のエヴァ展だけでなく、坂城の刀展ともシ

ンクロして欲しかったです。 

 

それに松代には六モンキー家族もいます。 

発表の時、可愛いって言ってくれた子は今やモーニン

グ娘。のメンバーとして頑張っています。 

ラブライブってアニメはスクールアイドルとして廃校

寸前な学校を盛り上げるって話ですが、ご当地アイド

ルとして地元を盛り上げる子は必要だと思います。 

 

さて、脱線しましたが、そんなオカルト学院は旧長野

駅も出てきます。今でこそ素敵に思えてきたあの駅舎

ですが、 

こうしてアニメでも出てきた駅舎が無くなる事に反対

運動が起こらなかった事に自分は不思議に思っており

ます。 

 

そして長野とアニメで言えばもう一本。 

長門有希ちゃんの消失。昨年、市内でスタンプラリー

も行われていたのはご存知でしょうか。 

涼宮ハルヒのサイドストーリーと言えば分かるでしょ

うか・・・。 

登場人物に長門さんがいるところで長門屋さんの蕎

麦、鶴屋さんがいる所でツルヤが出てくるのも魅力的

でした。 



11～15  

 

さらにこちらは小川村を舞台にした女子によるアグリ

カルチャー…JAという漫画。 

作者の一人が先ほども出てきました唐花見コウ先生な

のですが、現在けいさつのおにいさんの漫画も書かれ

ていらっしゃる方です。 

 

右上は小川村のゆるキャラ、おやキングですね。 

 

こうしたキャラクターもいる中、昨年は胸が大きすぎ

ると叩かれたのも 2人ほどいました。 

けれど炎上するくらいの注目をされたいです。 

 

今では人型キャラとデフォルメキャラの 2 人体制でや

っている所も多く存在します。 

 

まぁ世間で今、オタクは金持っているぞ！みたいに思

われていますが、それって本来その人がデートや結婚

の為の資金として使われるはずだったお金がそっちに

持って行かれているものだとも思っているので一概に

良いものだとも言えないのですけれど。 

 

でもそういうオタクたちが頑張るからこそ新たなもの

が生み出されるのであって、オタクとはその道のプロ

であり、本来は貶されるべきでなくみんなで楽しく盛

りっていけるべきだと思うのです。 

 

1 月に行われた忍者フェスタでは忍ばずにみんなで踊

ったりもしました。 

 

因みに昨年、タルト人というゆるキャラが病院送りに

なるというニュースもありました。 

暴行した集団は結婚式帰りの酔った集団・・・俗に言う

リア充だったそうです。 

 

ですので、プロジェクト亞璃紗はキャラクターの事を

キャラクター目線で応援していきたいのです。 



 

16～20  

 

・・・そう、昨年は亞璃紗という女の子キャラについて

でしたが今ではプロジェクト亞璃紗という秘密結社化

を目指しております。 

 

最初は亞璃紗が横からお手伝いをするスタンスでした

が、昨年はご当地キャラの“中から”お助けする場面も

多々ありました。 

 

もちろんアテンドとしてキャラ説明もしました。 

各地にキャラクターがいるよ！っていう PRを・・・。 

 

でも終着として亞璃紗でそれを長野駅前からしていき

たいです。将来的にはイベントに出るだけでなく動画

配信やインターネットラジオなどもやっていきたいで

す。 

 

でもそれは 1 人では無理なので色々な人と手を組みた

いです。むしろ手綱を握って欲しいですｗ 

 

情報発信したい人、まちを盛り上げたい人、着ぐるみ

着てみたい人。・・・個人的には自分の外見や声が嫌で

別人になりたいっていう人に着ぐるみを着ていただく

のをやりたいです。 

 

亞璃紗もつけているオレンジリボンのピンバッチ 

 

子供と触れ合うことも多い着ぐるみと言う喋れない弱

者が虐待されないようキャラクターの目線から訴える

事も、児童虐待防止運動に通じるものと信じています。

SOSに目を向ける・向けてもらう為にも出来る事があ

ると思います。 

 

そのような事はホームページにも書いております。 

そして YouTube の方でも色々動画を配信しておりま

す。少しでも興味を持っていただけたらよろしくお願

いします。そして随時メンバーも募集しておりますの

でお声掛けください。 

 

以上ご清聴ありがとうございます。 


